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联合国 S/PV.9200

安全理事会
第七十七年

第九二〇〇次会议

2022年11月23日星期三上午10时举行
纽约

临时逐字记录

主席： 阿杰曼先生 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (加纳)

成员： 阿尔巴尼亚 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 斯帕塞先生
巴西 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 小德阿尔梅达先生
中国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 蒋华女士
法国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 奥尔梅多先生
加蓬 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 奥南加夫人
印度 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 坎博杰夫人
爱尔兰 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 加拉格尔先生
肯尼亚 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 恩东古先生
墨西哥 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 德拉富恩特·拉米雷斯先生
挪威 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 黑梅尔巴克女士
俄罗斯联邦 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 叶夫斯京格聂耶娃女士
阿拉伯联合酋长国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 阿布沙哈卜先生
大不列颠及北爱尔兰联合王国 . . . . . . . . . . . . . . . . . 迪克斯女士
美利坚合众国  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 凯利先生

议程项目

马里局势
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上午10时05分开会。

通过议程
议程通过。

马里局势

主席（以英语发言）：安全理事会现在开始审议
其议程上的项目。

在本次会议上，我们将听取墨西哥常驻代表胡
安•拉蒙•德拉富恩特•拉米雷斯大使以安全理事会
关于马里的第2374（2017）号决议所设委员会主席的
身份所作的通报。

我现在请德拉富恩特•拉米雷斯大使发言。

德拉富恩特•拉米雷斯先生（以西班牙语发言）：
我以安全理事会关于马里的第2374（2017）号决议所
设委员会主席的身份发言。

首先，我谨回顾，该委员会是在马里政府的要求
下于2017年成立的，旨在监督《马里和平与和解协议》
的执行情况，并在必要情况下对任何阻碍其执行的人
采取措施。在这方面，根据委员会开展工作的准则，
我高兴地向安理会报告2022年开展的工作。

今年，委员会举行了三次非正式磋商，并计划在
年底前再举行一次会议。

2月8日，委员会与专家小组举行会议，审议
了第2590（2021）号决议授权的有限版的报告
（S/2022/232）。小组协调员解释说，鉴于任命专家
的时间，该小组未能按照通常的标准编写一份实质性
报告。然而，专家小组借此机会向委员会介绍了其工
作方案。

随后，委员会于3月16日会见了马里、阿尔及利亚、
布基纳法索、冈比亚、几内亚、毛里塔尼亚、摩洛哥、
尼日尔、尼日利亚、塞内加尔和加纳代表，加纳代表以
西非国家经济共同体（西非经共体）主席的身份出席。
与会者概述了他们在执行安理会授权的制裁时面临
的挑战。委员会成员强调了该区域各国在维持制裁制
度有效性方面发挥的重要作用。

7月28日，委员会再次举行非正式磋商，讨论专家
小组的最后报告，该报告是根据第2590（2021）号决
议于2022年8月3日正式提交给安理会的（S/2022/595）。
委员会成员商定了一些行动，以跟进落实专家小组的
七项建议。

必须指出，根据马里当局的要求，并为了提高透
明度，委员会同意让马里常驻代表在最后报告发表前
查阅该报告。我也向委员会成员和专家小组转递了马
里常驻代表8月11日给我的信，信中载有对上述报告
的一些评论。

委员会计划在年底前与西非经共体代表会晤，以
跟进落实专家小组关于该区域组织对执行《和平协
议》的贡献的最后报告中的一项建议。

此外，10月，根据工作准则，在专家小组和秘书处
的支持下更新了制裁名单，在条目中增加了与三名受
制裁个人相对应的信息。这是委员会自2017年成立以
来首次开展此类工作。

今年到目前为止，委员会就其活动发布了四份
新闻稿。

目前有8人被列入委员会的制裁名单。

上午10时10分散会。


